

## Impressionen vom Neujahrsempfang 2026 der Gemeinde Obersulm



Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger folgten der Einladung zum Neujahrsempfang 2026 in der Hofwiesenhalle. BM Björn Steinbach stellte einen Jahresrückblick vor und informierte über die geplanten Projekte in der Gemeinde im kommenden Jahr.



Eine Schülergruppe der Michael-Beheim-Schule war zuständig für das Catering und verkaufte verschiedene Getränke und leckere „Pausenbrote“. Dies hat mittlerweile bereits Tradition.



Der Neujahrsempfang bietet auch immer eine gute Gelegenheit, sich mit Mitbürgerinnen und Mitbürgern auszutauschen und sich in lockerer Runde über neue Projekte und Pläne in der Gemeinde zu informieren.



Seit einigen Jahren findet im Rahmen des Neujahrs empfangs auch die Blutspenderehrung durch BM Björn Steinbach und DRK-Bereitschaftsleiter Michael Raßmann statt (separater Text in dieser Ausgabe).



Eine tolle musikalische Umrahmung bot u.a. das Ensemble Green Drums der Musikschule Obersulm unter der Leitung von Daniel Feldmaier mit rockigen und groovigen Klängen.



Auch die musikalische Darbietung des Ensembles La Bona Onda unter der Leitung von Verónica Navarro begeisterte das Publikum und sorgte für gute Laune.  
(Fotos: Döttling/Gemeinde)